



BOLETÍN

Estudiantes del Tec de Monterrey escuchan en el Foro Actúa las propuestas de Xóchitl Gálvez, candidata a la Presidencia de México

- *Durante el Foro Nacional Actúa la comunidad estudiantil del Tec escuchó las propuestas políticas de Xóchitl Gálvez, candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, sobre salud, seguridad, cambio climático, energía, sostenibilidad, economía, educación, vivienda e inclusión.*
- *Actúa se consolida como la plataforma de la Federación de Estudiantes de todos los campus del Tecnológico de Monterrey que desde hace 30 años fomenta una participación activa y responsable de la comunidad estudiantil en los ámbitos social, público, político y privado.*

Monterrey, Nuevo León, 8 de mayo de 2024- Con la participación de la candidata a la Presidencia de México por la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, se llevó a cabo el segundo Foro Actúa Presidencias, organizado por las Federaciones de Estudiantes de todos los campus del Tecnológico de Monterrey, en donde la candidata presentó sus propuestas y plan de trabajo a la comunidad estudiantil reunida en la Arena Borrego del Campus Monterrey y a quienes siguieron la transmisión a través de [Live.Tec](#) y [TecSounds Radio](#).

Basados en una dinámica de entrevista de trabajo, los moderadores realizaron preguntas sobre diversos temas, en los que Xóchitl Gálvez habló sobre sus propuestas de campaña y de la visión que tiene para México en caso de ganar los próximos comicios del 2 de junio.

Tras preguntas realizadas por estudiantes de los diversos campus del Tec, la candidata abordó temáticas relacionadas sobre el combate a la desigualdad, el apoyo a las mujeres con su propuesta de la Tarjeta La Mexicana, fijó su postura sobre el aborto y el derecho a decidir de las mujeres, y dio su opinión con respecto al tema de las refinerías en México y la justicia para las familias de los miles de desaparecidos en el país.

Al igual que en el primer Foro Actúa y para respetar las mismas condiciones de exposición y diálogo con la comunidad estudiantil del Tec, la candidata contó con ocho minutos para brindar un mensaje inicial y su plan de Gobierno en caso de ser electa, posteriormente fue cuestionada a través de dos casos de estudio en los que se abordaron hipotéticas situaciones de desapariciones forzadas de mujeres en Ciudad Juárez y, por otro lado, el aumento del flujo de migrantes indocumentados en la frontera con Estados Unidos y una presión arancelaria por parte de este país.

También, participó en un par de dinámicas en las que se abordaron temas sobre actuales programas sociales y su perspectiva; inversiones en infraestructura del actual Gobierno como la refinería de Dos Bocas, el Tren Maya o el Aeropuerto Felipe Ángeles y finalmente respondió las preguntas que estudiantes lanzaron a través de la plataforma X.



BOLETÍN

“A mí me gustaría que para el 2030 los jóvenes dejaran de tener miedo de salir a la calle, que pudiéramos vivir en un México seguro, donde la ley sea la ley y donde realmente se acaben los abrazos a los delincuentes y podamos terminar con temas como la extorsión, el cobro de piso que le hacen tanto daño a la economía y que no permite que el país crezca”, afirmó la candidata.

Cuando llegó el turno de que responder las preguntas que las y los jóvenes realizaron a través de la plataforma X, Gálvez habló sobre cómo aplicaría su propuesta de campaña de apoyo a mujeres en vulnerabilidad, su postura con respecto a la política energética y el papel de PEMEX en el país, el combate a la inflación, su visión sobre la política exterior e incluso, sobre una posible invitación a colaborar con el partido Movimiento Ciudadano.

Finalmente, la candidata concluyó con un mensaje en el que hizo hincapié en el papel de la juventud en la transformación del país y cómo se convertirá en protagonista para lograr un mejor México para el futuro. “Quiero ser presidenta porque estoy convencida que México es un país que tiene enormes oportunidades y que hoy está viviendo la mejor posibilidad, en muchas décadas, y que si lo hacemos bien, si resolveremos el tema de seguridad, si le apostamos a las energías limpias, si respetamos el medio ambiente, si le metemos dinero a la educación y a la salud sí podemos crear ese México que todos queremos”, señaló.

Ana Cristina Reyes Galindo, presidenta del Comité Ejecutivo FETEC Campus Monterrey y líder del Foro ACTÚA Presidencias resaltó que, al cierre de este segundo Foro nacional, lograron generar entre los jóvenes un interés por conocer propuestas de las candidaturas.

“Creo que el ejercicio que hicimos fue único, porque encontramos respuestas muy valiosas y realmente lo que buscábamos es conocer el pensamiento de las candidaturas, y el formato que utilizamos de entrevista de trabajo, nos dio la oportunidad de conocer las ideas y propuestas para que el 2 de junio, podamos salir a votar de manera informada”, afirmó.

Por su parte, Rodolfo Arroyo Miranda, director general de Actúa 2024 y estudiante del octavo semestre de la carrera de Emprendimiento del Tec de Monterrey y María Antonia Ledezma, presidenta del Comité de Participación Estudiantil Campus Querétaro y líder Foro DIALOGA Presidencias, reconocieron a la comunidad EXATEC que fue parte de la Federación de Estudiantes y organizadora del primer Foro a Candidaturas a la presidencia de México, en 1994.

“Actúa MX” es una plataforma que inició la tradición en 1994 con el primer Foro a Candidaturas a la Presidencia de la República, como una propuesta organizada por la entonces Federación de Estudiantes. Queremos reconocer a Eduardo Letayf, el primer presidente, y a su equipo, quienes sentaron el precedente que nos ha llevado a ser la plataforma de participación juvenil que somos actualmente”, afirmó.

Es así como el Foro Actúa organizado por la Federación de Estudiantes del Tec de Monterrey, se ha convertido en un espacio de diálogo, respaldado por el Tecnológico de Monterrey. La Institución reconoce la relevancia que el proceso electoral tiene para el



BOLETÍN

presente y el futuro de nuestro país, por lo que fomentar el diálogo y la participación ciudadana se vuelve un tema prioritario para los diferentes sectores de la vida pública de México, así como para la formación académica y cívica de sus estudiantes.

###

Para ver la **grabación de este evento** visita: www.live.tec.mx

Para consultar **material gráfico** de este boletín, entra a: <https://tec.rs/ForoACTUA>

Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey.

Síguenos en:



[@ActuaMX](#)



[@actua.mx](#)

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 62 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 184 del QS World University Rankings 2024 y en la posición 4 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2023. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU, U21 y WUN. Para conocer nuestro Boilerplate visite: <https://tec.rs/BoilerPlate>

Contactos de prensa:

Tecnológico de Monterrey

Nadia Ángeles

nadia.angeles@tec.mx

Cel.: 8110770222

Alterpraxis

Daniela García

daniela.garcia@alterpraxis.com

Cel: 55 50591135